



United Against Hate

Programa de Participación y Alcance Comunitario

2022-2024

“A lo largo de nuestra historia y hasta el día de hoy, los delitos de odio tienen un impacto singular debido al terror y el miedo que infligen a comunidades enteras. Nadie en este país debería tener que temer la amenaza de la violencia alimentada por el odio. El Departamento de Justicia continuará utilizando todos los recursos a su disposición para enfrentar los actos ilícitos de odio y para responsabilizar a quienes los perpetran”.

—Fiscal General Merrick B. Garland

En septiembre de 2022, el Fiscal General anunció que el programa de participación y alcance comunitario *United Against Hate* (Unidos contra el odio) del Departamento de Justicia se lanzaría en todas las Oficinas de los Fiscales de los Estados Unidos (U.S. Attorneys' Offices, USAO) durante el próximo año.

Durante el último año, las USAO se han acercado a miles de personas en todo el país, mediante actividades que implicaron brindar educación sobre delitos de odio e incidentes motivados por prejuicios y fortalecer los vínculos entre la comunidad y las fuerzas del orden a través del diálogo.

United Against Hate

Objetivos del programa



- 1. Aumentar la comprensión y las denuncias presentadas por parte de la comunidad.**
- 2. Generar confianza entre las comunidades y las fuerzas del orden.**
- 3. Crear alianzas más sólidas para prevenir y combatir los delitos de odio.**



Altos dirigentes del Departamento de Justicia en un homenaje conmemorativo a las víctimas y los sobrevivientes del ataque del 14 de mayo de 2022 en Buffalo, Nueva York.

Lucha contra los actos ilícitos de odio

En respuesta al aumento de los actos ilícitos de odio, el fiscal general Garland, en su primera directiva en marzo de 2021, ordenó al Departamento de Justicia que aumentara los esfuerzos para combatir los delitos e incidentes de odio. Para responder a este pedido, el Departamento diseñó el programa de participación y alcance comunitario *United Against Hate*.

La División de Derechos Civiles del Departamento desarrolló el programa *United Against Hate* con la asistencia fundamental de la Oficina Ejecutiva de Fiscales Federales de los Estados Unidos (Executive Office of U.S. Attorneys' Offices, EOUSA), el Servicio de Relaciones Comunitarias, la Oficina Federal de Investigaciones (Federal Bureau of Investigation, FBI), la Oficina de Servicios Policiales Orientados a la Comunidad y la Oficina de Programas de Justicia.

United Against Hate **Hitos**

94

+550

+18,500

USAO

Eventos

Participantes

El programa *United Against Hate* conecta a las fuerzas del orden federales, estatales y locales con las comunidades locales, incluidas aquellas que han estado marginadas desde hace años y pueden ser especialmente vulnerables a los delitos de odio y los incidentes motivados por prejuicios. El programa no solo educa a los miembros de la comunidad sobre los delitos e incidentes de odio, sino que también ayuda a generar confianza entre la comunidad y las fuerzas del orden y a fortalecer las redes locales para combatir los actos ilícitos de odio.

Una estrategia en la que todos ponen manos a la obra

“Cuanto más fuertes sean los lazos entre las comunidades y las fuerzas del orden, más fe tendrán las comunidades en que sus denuncias serán investigadas y tomadas en serio. Este momento requiere una estrategia en la que todos pongan manos a la obra para enfrentar plenamente los actos ilícitos de odio”.

—**Fiscal General Adjunta para Derechos Civiles Kristen Clarke**

Cada uno de los 94 distritos federales tiene un Fiscal de los Estados Unidos que trabaja para hacer cumplir las leyes de la nación. En la organización de eventos de *United Against Hate*, los Fiscales Federales son esenciales para construir puentes entre las comunidades locales y las fuerzas del orden federales, estatales y locales. Las 94 USAO organizaron estos eventos en diferentes entornos, que incluyeron desde iglesias, escuelas y universidades locales y bibliotecas, hasta galerías de arte y centros comunitarios. Los participantes y coanfitriones incluyeron grupos religiosos; instituciones educativas; organizaciones de defensa; organizaciones de derechos civiles nacionales, estatales, tribales y locales; y cámaras de comercio locales, entre muchos otros. La cantidad de participantes fue diferente para cada evento, desde tan solo doce personas hasta más de doscientos participantes.

“

“La comunidad sij de Charlotte valora mucho la relación que ha construido con la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos. . . Con la ayuda de la Oficina, siempre hemos podido comunicarnos con las fuerzas del orden federales para obtener ayuda con cualquier desafío que enfrente nuestra comunidad, ya sea acoso escolar, capacitación sobre diversidad en el aeropuerto, seguridad del gurdwara o asuntos de derechos civiles. . . Nuestra comunidad está agradecida por todo lo que esta Oficina ha hecho por nosotros”.

—**Pushpinder Garcha, United Sikhs**



La Oficina del Fiscal de los Estados Unidos en Dakota del Sur organizó un evento de United Against Hate en el Hindu Temple of Siouxland.

El programa *United Against Hate* cubre una variedad de temas, que incluyen los siguientes:

- diferenciar los delitos de odio de los incidentes de odio;
- resaltar la importancia de denunciar los actos ilícitos de odio;
- presentar las opciones para responder a incidentes de odio que no son delitos; y
- distinguir la conducta ilegal del discurso protegido por la Primera Enmienda.

La USAO de cada distrito adaptó su propio programa *United Against Hate* para satisfacer las necesidades y experiencias únicas de la comunidad local. Algunos eventos estaban dirigidos a audiencias específicas, como líderes religiosos, estudiantes de secundaria o la comunidad LGBTQI+. Otros destacaron el impacto en los sobrevivientes y la importancia del apoyo a las víctimas.

Construyendo puentes juntos

“Nuestros compromisos con la comunidad de United Against Hate reflejan el tejido diverso de nuestro distrito. Nuestras conversaciones únicas con los miembros de la comunidad subrayan nuestro trabajo continuo para mejorar la prevención de los delitos de odio, la denuncia y la respuesta de las fuerzas del orden, y para alentar a las comunidades a trabajar con nosotros como pares. Cuando escuchamos, comprendemos y respondemos a las inquietudes, desafíos y necesidades de nuestras comunidades, podemos derribar barreras, encontrar puntos en común y ayudar a construir comunidades fuertes, resilientes y seguras”.

—Fiscal de los Estados Unidos Dena King, distrito oeste de Carolina del Norte

Las USAO se centraron en una amplia gama de socios comunitarios que representaban diversas acciones e intereses en sus eventos de *United Against Hate*. Varios eventos tenían como eje central a las víctimas, donde los sobrevivientes, los defensores de las víctimas y los proveedores de recursos concientizaban sobre el impacto de los delitos de odio en las comunidades. Muchas USAO organizaron al menos un evento centrado en los problemas que enfrentan una o más comunidades religiosas. Y con el reciente aumento y la persistente amenaza del odio antisemita, más de 30 USAO se centraron en los problemas que enfrentan las comunidades judías locales y sus lugares de culto.

Con el objetivo de mejorar la denuncia de los delitos e incidentes de odio, la mayoría de las USAO se asociaron con agencias de las fuerzas del orden estatales y locales en sus eventos de *United Against Hate*.



Participantes atentos durante un taller de United Against Hate impartido por la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos para el distrito este de Carolina del Norte.

Testimonios

Una mano amiga

“Después de un evento dirigido a la comunidad LGBTQI+, uno de los estudiantes asistentes se acercó a la AUSA. El estudiante dijo que el evento fue la primera vez en su vida que sintió que las fuerzas del orden le ofrecían una mano amiga. Dijo que estaba al tanto de delitos de odio no denunciados en el campus y que se sentía tan inspirado por el evento que esperaba iniciar un grupo de trabajo en la facultad de derecho con líderes estudiantiles y la fuerza del orden local diseñado para aumentar la denuncia de delitos e incidentes de odio”.

—USAO, Distrito de Arizona



La Oficina del Fiscal de los Estados Unidos para el distrito norte de Georgia organizó una serie de eventos de United Against Hate con comunidades de todo su distrito.

Los supervivientes se expresan

“Tuvimos una sesión de escucha con miembros de las comunidades afganas y musulmanas después de que una serie de asesinatos afectara a esas comunidades. Nos ayudó a verificar cómo estaban y determinar si podíamos abordar las preocupaciones de la comunidad después de las secuelas, y proporcionó un foro para que los miembros de la comunidad informaran sobre incidentes recientes”.

—USAO, Distrito de Nuevo México

Atención a las víctimas

“Nuestro evento de United Against Hate se centró, en parte, en el trauma sufrido por las víctimas de delitos de odio, el tiempo que dura el trauma y la importancia de que las víctimas hablen y se expresen. Nuestro Coordinador de Víctimas y Testigos y las personas que fueron víctimas de delitos de odio hablaron en nuestro programa. Fue conmovedor e impactante para nuestra audiencia escuchar a las víctimas y ver el daño que dejan los delitos de odio. El programa fue muy bien recibido”.

—USAO, Distrito este de Carolina del Norte



Los fiscales hicieron una presentación sobre las leyes relativas a delitos de odio en un evento de United Against Hate organizado por la Oficina del Fiscal de los Estados Unidos para el distrito de Rhode Island.

Una línea directa

“Nuestra actividad de alcance comunitario de United Against Hate ya ha dado frutos, ya que facilitó una comunicación útil entre el Fiscal de los Estados Unidos y un rabino local, cuya congregación fue objeto de amenazas recientes. El 8 de junio de 2023, organizamos un evento virtual de United Against Hate con líderes judíos de todo el distrito. Aproximadamente una semana después, el 16 de junio, un sospechoso de 19 años fue arrestado por la FBI por hacer amenazas antisemitas de un tiroteo masivo contra una sinagoga local. El rabino de la sinagoga atacada había participado en nuestra reunión de United Against Hate y tenía una línea directa de comunicación con el Fiscal de los Estados Unidos. El programa United Against Hate no solo fortaleció la relación de la oficina con la sinagoga atacada, sino que también ayudó a generar confianza y buena voluntad con los líderes y los miembros de la comunidad judía en todo el distrito y el estado”.

—USAO, Distrito oeste de Michigan



La Oficina del Fiscal de los Estados Unidos para el distrito oeste de Carolina del Norte y funcionarios de las fuerzas del orden se reunieron con representantes de la comunidad sij en el Gurdwara Khalsa Darbar en Charlotte.

Información adicional

① Denuncie un delito o incidente de odio.

- Si es víctima o testigo de un delito o incidente de odio, llame al 911 o a la estación de la policía local.
- Haga un seguimiento de su denuncia ante la FBI [en línea](#) o llame a la FBI al 1-800-CALL-FBI (1-800-225-5324).

② Conéctese con su Fiscal de los Estados Unidos.

- Muchas USAO están organizando más eventos del programa *United Against Hate*.
- Para obtener información sobre los eventos de la USAO de su distrito, [comuníquese](#) con su Fiscal de los Estados Unidos local.